

Francisco Luna vuelve a la batalla por la alcaldía



El que fuera cabeza de lista por Alianza Popular en las elecciones de 1987, Francisco Luna Velasco, vuelve a ser candidato a alcalde de La Solana por el Partido Popular. Según declaró el propio Luna “el apoyo de mis compañeros de partido, y a pesar de ciertas reticencias familiares, me han hecho volver a la política

municipal. Creo que este pueblo necesita un cambio urgente, y como solanero me he visto en la obligación de contribuir a intentarlo”.

Luna aseguró sentirse “muy ilusionado” con esta nueva etapa; “cuando entro en política es para tomármela en serio, y voy a trabajar el máximo”. En la presentación ofi-

cial de la lista de candidatos insistió en que “si soy alcalde, será para dedicarme a la alcaldía, sin tener otro cargo aquí o allí de diputado”.

Calificó la candidatura como “muy compensada entre juventud y veteranía, que aportarán ideas nuevas y experiencia”. Respecto a los independientes dijo “no hemos ido a buscar espárragos como otros; los espárragos suelen salir luego respondones; todos somos afiliados al Partido Popular”.

Cabe destacar la presencia en el número dos de Eulalio Díaz-Cano, que fuera cabeza de lista de UCD en el 79. “Vuelvo para poner orden en el Ayuntamiento, y dar los mismos servicios un poco más baratos”.

LISTA DEL PP

1. Francisco Luna Velasco
2. Eulalio D. Cano Morales
3. Alfonso Marín Salcedo
4. Francisco Nieto Cañadas
5. Baldomera Santos Olmo
6. Pedro J.M. Albo Naranjo
7. Angel V. García-Abadillo
8. Jesús Díaz-Albo G.-Abadillo
9. M.Gema R.Rabadán
10. Diego Velasco Castaño
11. Micael Requillo del Rey
12. Pedro García de Dionisio
13. Cándida García Cervigón
14. Pedro López de la Osa
15. Petra Prieto Peinado
16. Juan P. Parra G^a de Mateos
17. Antonia Márquez Ruiz-Peinado.

I.U dice ser la única alternativa de izquierda



Como “única alternativa de izquierda” se presenta la coalición Izquierda Unida a las elecciones municipales del 28 de mayo. Ese fue, al menos, uno de los mensajes más rotundos que ofrecieron los candidatos de IU en la presentación de su lista electoral.

Manuel López García-Valenciano será el número uno

y candidato a la alcaldía.

El nuevo cabeza de lista, que ya fuera segundo en el 91, apostó por conseguir un pueblo más habitable en líneas generales, cosa que pretenden conseguir mediante un programa cuyas propuestas aún no adelantaron pero aseguraron “gustarán mucho a la gente”. “Queremos acapa-

rar el voto de aquellos desencantados del PSOE”.

Una de las cosas que quiso dejar clara López fue la relativa a la ideología de IU, recalando que “somos una coalición de partidos y asociaciones que no tienen nada que ver ya con la idea del Partido Comunista que todavía muchos nos atribuyen”.

En los primeros puestos de la lista aparecen varias caras nuevas respecto a otros encuentros con las urnas.

El número dos es Pablo Lara Fernández, único independiente, nuevo en una lista de candidatos al igual que el número tres, Francisco Izquierdo Mondéjar, el más joven de la candidatura.

LISTA DE IU

1. Manuel López G^a-Valenciano
2. Pablo Lara Fernández
3. Francisco Izquierdo Mondéjar
4. Fernando Carrascosa
5. Angel G^a-Catalán Delgado
6. Casimiro Sánchez Serrano
7. Manuel Velasco Jiménez
8. Félix Muñoz Gómez-P.
9. José Araque Izquierdo
10. José Carrascosa Almazán
11. Alejandro López del C.
12. Félix Moreno-Arrones
13. Juan de Mata Muñoz
14. Gabriel Díaz-Malaguilla
15. Juan E. Santos-Olmo
16. Celedonio González R.
17. Miguel Araque G^a-Cervigón